

前橋青春の会 会報

The Youth Society of Maebashi

Vol.4

2003年6月11日発行

平成14年度の前橋青春の会総会の際に、金子才十郎会長より新会長に推薦されました。突然の事で大変驚きましたが、総会に出席されていた会員の方々の承認の元、青春の会会長としての大役を受ける事となりました。

バーミングハム市に茶室「燈心庵」を建立させて頂いてから10年、前橋青春の会が発足されてから5年と、私にとりまして節目でもあるこの年に前橋青春の会会長に就任させて頂く事は大変意味深いものとなりました。

サムエル・ウルマン氏の「青春」の詩に共感された会員皆様方と一緒に、「前橋青春の会」を本当の意味で充実した“集い”にしていきたいと心より願っております。

そして、この場をお借りしてご報告がございます。1つは先日行われた青春の会役員会で金子前会長に前橋青春の会、名誉顧問をお願いする運びとなりました。5年間にわたるご愛顧に対し深く感謝申し上げ、今後とも代

ましめたが、總会に出席されていた会員の方々の承認の元、青春の会会長としての大役を受ける事となりました。

バーミングハム市に茶室「燈心庵」を建立させて頂いてから10年、前橋青春の会が発足されてから5年と、私にとりまして節目でもあるこの年に前橋青春の会会長に就任させて頂く事は大変意味深いものとなりました。

新会長就任挨拶



前橋青春の会
会長 田代和則

わらぬご支援を賜りますよう、お願い申上げます。そして2つ目は国際交流の一環でバーミングハム市の美術館で2003年に予定されおりました宮大工展の件ですが、アメリカの同時テロの関係で2005年に延期されました。今後の予定に関しましては、隨時ご報告して参りますので、楽しみにお待ち下さいませ。

前橋青春の会役員を始め、会員皆様方のご支援のもと、微力ではございまが前橋青春の会の為に精進していくお願い申し上げます。

前橋青春の会役員を始め、会員皆様方のご支援のもと、微力ではございまが前橋青春の会の為に精進していくお願い申し上げます。

新会長略歴

- 平成5年 バーミングハム市に茶室「燈心庵」を建立
- 平成6年 バーミングハム市より名誉市民に任命される
- 平成7年 バーミングハム市庭園協会より名誉会員に任命される
- 平成9年 アラバマ日米協会よりサムエル・ウルマン賞を授賞
- 平成10年 「前橋青春の会」発足に際し理事に就任
- 平成10年 前橋市とバーミングハム市の友好都市提携調印式に参加
- 平成11年 アラバマ州知事室付日本担当顧問に任命される
- 平成11年 前橋市国際交流協会 理事に就任
- 平成14年 前橋地区高等職業訓練校 校長に就任

青春とは人生のある期間を言うのではなく、心の様相を言うのだ。優れた創造力、逞しき意志、炎ゆる情熱、懼懦を却ける勇猛心、安易を振り捨てる冒險心、こう言う様相を青春と言うのだ。

年を重ねただけで人は老いない。理想を失うときに初めて老いが来る。歳月は皮膚のしわを増すが、情熱を失う時に精神はしほむ。苦悶や狐疑や、不安、恐怖、失望、こう言うものこそ恰も長年月の如く人を老らせ、精氣ある魂をも芥に帰せしめてしまう。

年は七十であろうと十六であろうと、その胸中に抱き得るものは何か。曰く、驚異への愛慕心、空にきらめく星辰、その輝きにも似たる事物や思想に対する欽仰、事に処する剛毅な挑戦、小児の如く求めて止まぬ探求心、人生への歓喜と興味。

人は信念と共に若く疑惑と共に老ゆる、人は自信と共に若く恐怖と共に老ゆる、希望ある限り若く失望と共に老い朽ちる。

大地より、神より、人より、美と喜悦、勇気と壮大、そして偉力の靈感を受ける限り、人の若さは失われない。これらの靈感が絶え、悲嘆の白雪が人の心の奥までも蔽いつくし、皮肉の厚氷がこれを堅くとざすに至れば、この時にこそ人は全く老いて、神の憐れみを乞うる他はなくなる。

邦訳
岡田義夫



発行／前橋青春の会 編集責任者／事務局 高橋 徹

事務局／前橋市大友町3-12-9 東峰ビル TEL.027-254-5239 FAX.027-254-5259

The “Youth” Society of Maebashi

前橋・銀座通りで友好都市 街路交換セレモニー

前橋中心市街地まちづくりネットワーク・コムネットQが、前橋市国際交流協会と前橋中心商店街協同組合の協力を得て、市の友好都市であるイタリア・オリビエート市の石畳を銀座通りのスズラン前橋店新館前の路面に設置したのを受けて4月27日に「友好都市街路交換セレモニー」が開催されました。



石畳を交換するゴードン・グラハム氏(右)と田子和則会長(左)

当日はもう一つの友好都市であるバーミングハム市から前橋シティマラソンの招待選手として来橋した同市の役員ら二人が石畳を持参し、青春の会、田子会長が代表して石畳の交換をしました。両市の石畳の一部と、銀座通りの舗装タイルの一部を交換し、それぞれが街路の一部として利用することで両市の友好がより深まる事が期待されます。セレモニーでは、関係団体の代表者や前橋青春の会の名誉会長である萩原弥惣治市長がテープカットを行つて街路の設置を祝いました。



レセプションにて交流を深めるボブ・クラーク氏(左)とゴードン・グラハム氏(中)と萩原弥惣治市長(右)

シティマラソン友好都市 招待選手が来橋

第4回前橋シティマラソンが、4月27日開催されました。友好都市招待選手としてバーミングハム市から、同市人事局長、ゴードン・グラハムさん(60)とボブ・クラークさん(46)が来橋されました。中でもゴードンさんは大会の1週間前に来橋し、前橋を中心に周辺地域を散策し、趣味の写真を通して市民との交流を図りました。

大会前夜には招待選手歓迎レセプションが行されました。レセプションには萩原弥惣治前橋市長をはじめ、国際交流協会、青春の会などのほか、多数の関係者が参加しゴードンさん、ボブさん2名の選手を激励、それぞれに交流を深めました。なお、2名は招待選手として3キロコースに参加しゴードンさんは55分37秒、ボブさんは47分28秒でいずれも完走しました。

❖ 前橋青春の会役員名簿 ❖

名誉顧問	金子 才十朗	理事	徳永 詩
名誉会長	萩原 弥惣治	理事	田所 浪子
会長	田子 和則	理事	藤生 純
副会長	石井 昌吾	理事	山岸 直樹
副会長	中村 宏	理事	菅原 宏
理事	井田 信夫	事務局長	蜂巣 貞夫
理事	福島 秋夫	監事	田中 実
理事	白石 昭夫		

新会員紹介

法人会員： 株式会社ホーメスト

個人会員： 竹内 康博 神戸 光男
木暮 孝信 辻 英明
市野塚 実 高橋 徹
大谷 弘

敬称略

・入会のご案内・

前橋青春の会とは…

サムエル・ウルマンの詩「青春」や優れた先人たちの残した教え・格言に学び、自己啓発に努め、会員相互の親睦を図ると共に、サムエル・ウルマンの活動の地、バーミングハム市民との民間交流の推進を目的とした会です。

前橋青春の会では、随時賛同者の方を募集しております。

お問い合わせ、申込書のご請求は事務局までどうぞ。

〒371-0847 前橋市大友町3-12-9 東峰ビル
前橋青春の会事務局 担当 松本

TEL.027-254-5239
FAX.027-254-5259

